

Pressestelle, Montag, 12. März 2012

Onlineversteigerung von Fundsachen 2012

Ab Donnerstag kann wieder gesteigert werden

Am Donnerstag, 15. März ab 18.00 Uhr, startete die Onlineversteigerung von Fundsachen der Stadt Mühlheim am Main.

Vordergründig stehen Fahrräder im Angebot aber z. B. auch Handys können ersteigert werden.

Neben dem Link auf der Startseite www.muheheim.de wird auch unter www.e-fund.eu zur Mühlheimer Online-Versteigerung hingeführt. Sollten Sie Fragen haben, wenden Sie sich bitte an Brigitte Kaiser, die für sie im Mühlheimer Rathaus unter der Telefonnummer 06108/601-507 erreichbar ist.